

WIR DANKEN

ganz herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen aufrichtigen Mitfühlens, die uns beim Abschied von unserem lieben

Jakob Tobler – Höhn

überwältigt und zutiefst berührt haben. Wir durften viele Umarmungen und Zeichen der Liebe und der Freundschaften wahrnehmen.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Peter Weiss für sein seelsorgerliches Begleiten und seine einfühlsamen und persönlichen Abschiedsworte sowie der Organistin Frau Ursula Hauser für die wundervollen Melodien, die Trost, Kraft und Zuversicht ausstrahlten.

Wir danken auch dem ganzen Team des Wohnzentrums Fuhr für die liebevolle, kompetente Betreuung und Pflege.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch alle Verwandten, Nachbarn, Freunde und Bekannten, die Schaggi im Leben Gutes getan und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, ebenfalls auch für all die tröstenden Karten und Briefe und die zahlreichen Gaben zugunsten des Wohnzentrums Fuhr und für späteren Grabschmuck.

Wädenswil, Dezember 2018

Die Trauerfamilie